

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadtrat Alexander Reissl

ANTRAG

22.04.2020

Digitalisierung Bürgerservice

Der Stadtrat möge beschließen:

Die Stadtverwaltung stellt dem Stadtrat dar, welche Dienstleistungen, die in München noch nicht online genutzt werden können, von der Anstalt für Kommunale Datenverarbeitung in Bayern übernommen werden können.

Begründung:

In Bayern bieten Landratsämter und kreisfreie Städte zum Beispiel KFZ-Zulassung online an. Dieser Dienst wird von der Anstalt für Kommunale Datenverarbeitung angeboten. In München ist die KFZ-Zulassung online noch nicht möglich. Vermutlich gibt es noch weitere Dienste, die mit Standardlösungen der AKDB möglich wären. Nicht jede Standarddienstleistung muss von München selber entwickelt oder von Softwareanbietern gekauft werden, wenn es die entsprechenden Lösungen für Kommunen schon gibt.

Alexander Reissl
Stadtrat